



**CDU-Fraktion
der Gemeindevertretung
Künzell**

CDU

Dr. Bernd Katzer, CDU-Fraktion, Max-Planck-Str. 6, 36093 Künzell

Künzell, den 15. August 2019

An den

Vorsitzenden der
Gemeindevertretung Künzell
Unterer Ortesweg 23

36093 Künzell

Sehr geehrter Herr Herber,

die CDU-Fraktion bittet um mündliche und schriftliche Beantwortung folgender Fragen in der Sitzung der Gemeindevertretung am 29. August 2019 bzw. in einer der nächsten Sitzungen:

Hintergrund:

Die ambulante medizinische Versorgung in Hessen befindet sich in unruhigem Fahrwasser. In Hessen fehlen nach Auskunft der Kassenärztlichen Vereinigung (KV) mehr als 170 Hausärzte. Der Ärztemangel sorgt - insbesondere in ländlichen Regionen - für erste Versorgungslücken und droht, sich bis 2030 weiter zu verschärfen, u.a. auch weil die Teilzeitbeschäftigung bei Nachwuchsärzten steigt? Auch in der stadtnahen Gemeinde Künzell ist/wird wahrscheinlich der Ärztemangel spürbar, insbesondere wenn man bedenkt, dass in den nächsten Jahren einige noch praktizierende Hausärzte in Künzell in „Rente gehen“ und offenbar Nachwuchs, der die Praxen übernehmen kann, nicht gefunden wird. Die Belastung der vorhandenen Arztpraxen ist enorm hoch, teilweise werden neue Patienten heute schon abgelehnt.

Fragen:

1. Wie stellt sich die derzeitige allgemeinmedizinische und fachärztliche Versorgungssituation im Bereich der Gemeinde Künzell dar?
2. Welche Erkenntnisse/Prognosen gibt es hinsichtlich der zukünftigen Versorgungssituation analog Nr. 1 in den nächsten Jahren?
 - bis 5 Jahre
 - bis 10 Jahre
 - bis 15 Jahre

Christof Erb, stellv. Fraktionsvorsitzender

1. Wie stellt sich die derzeitige allgemeinmedizinische und fachärztliche Versorgungssituation im Bereich der Gemeinde Künzell dar?

Die Wahrnehmung in der Bevölkerung differiert zwischen Privat- und Kassenpatienten. Die Versorgung erscheint jedoch bei uns im Gemeindegebiet als gut, auch aufgrund der Nähe zum Oberzentrum und dem Klinikum Fulda.

Des Weiteren stellte der Bürgermeister am Freitag, dem 16.08.2019, eine Anfrage bei der Kassenärztlichen Vereinigung im Beratungszentrum Bereich Kassel an den zuständigen Sachbearbeiter Hr. Kobisch.

Eine Antwort lag bis zum 26.08.2019 leider noch nicht vor.

2. Welche Erkenntnisse/Prognosen gibt es hinsichtlich der zukünftigen Versorgungssituation analog Nr. 1 in den nächsten Jahren?

- bis 5 Jahre
- bis 10 Jahre
- bis 15 Jahre

Hierzu liegen uns keine belastbaren Informationen vor.

Künzell, 20. August 2019


Zentgraf
Bürgermeister